

Osasun Bidasoa lanza su propia propuesta

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2023(e)ko martxoa(r)en 17-(e)an 23:30etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el viernes día 17 de Marzo de 2023.

Osasun Bidasoa lanza su propia propuesta **En un documento recoge sus ideas acerca de la ampliación de espacios para la atención primaria**

A.M.S.

17-03-23 | 03:00

La plataforma Osasun Bidasoa ha hecho pública su propuesta de ampliación de los espacios de consulta para la atención primaria en Irun, elaborada, según indican, “con la opinión de los profesionales” de los ambulatorios existentes.

En la misma, solicitan que se active de forma inmediata la licitación del proyecto de construcción del tercer centro de salud en Oinaurre y que mientras tanto, se habilite en esta zona un consultorio provisional.

Al mismo tiempo, la Plataforma solicita la reubicación de dos o tres equipos de Irun Centro, para poder eliminar los barracones del patio trasero, así como, edificar dicho patio.

En cuanto a Dunboa, proponen reformar la tercera planta del edificio, reubicando mientras tanto los servicios que en él se prestan a otros locales. También solicitan la reubicación de dos o tres equipos en el consultorio provisional de Oinaurre.